

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul ” **Analisis Pengaruh Struktur Modal, Pertumbuhan Perusahaan, dan (Studi Empiris pada Sektor Property, Real Estate, dan Building Construction yang terdapat di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2015)**

Dimana skripsi ini penulis sajikan dalam bentuk buku yang sederhana dan merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Bapak Muhammad Laras SE,AK.,MM. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu dan bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat nasehat yang bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis berharap penulisan penelitian ini tidak hanya bermanfaat bagi lingkup kepentingan penulis secara pribadi namun juga bagi segenap masyarakat yang lebih baik di masa sekarang dan yang akan datang.

Pada kesempatan ini, dengan penuh kerendahan hati penulis mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya pada:

1. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan semangat, doa, dan dukungan baik moral maupun material yang tiada henti-hentinya kepada penulis sehingga penulis dapat

menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa kakak – kakak ku tercinta (Sumriyah,Rumaniah,Syainaf) “Terimakasih atas doa, semangat, inspirasi dan cinta yang kalian berikan”.

2. Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak.,M.Si.,CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Dr. Fardinal Ak.,MSi., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
5. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Seluruh sahabat-sahabat tercinta seluruh teman seperjuangan teman-teman akuntansi angkatan 2015-2016 program kelas karyawan Universitas Mercu Buana, Barbara, Laras, Prenda, Rana dan semua yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh sekali dari sempurna, dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan masa sekarang dan masa depan dengan lebih bijak. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, Maret 2018

Solihah